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Sr. Ricardo Borges abriu a reunião, explanando sobre a ata que foi apresentada ao grupo, lembrando que a reunião anterior trouxe 15
propostas, abordando o fato de que os Conselheiros Anderson Grilo e Flavio pediram para sair, entrando no lugar, o Sr. André Bernardino,
citando também, as faltas de alguns Conselheiros, cabendo à Conselheira Rosana Carla, verificar e na próxima reunião resolver.
O Sr. Willian está subs�tuindo o Sr. Subprefeito, Dr. Roberto Bonilha, no período em que está de férias, tendo falado a os Conselheiros 
ouvintes desta reunião, que todos da Subprefeitura Jabaquara estão aqui para ajudar, e pediu para marcarem horário para uma convers
com o governo local da Subprefeitura.
E ele disse que tem visitado as obras e muitas obras estão bem em andamento, citando a comunidade babilônia e comunidad
Muzambinho.
Ele disse que quando chegou no Jabaquara, perguntou qual era o maior problema no Jabaquara, e que muitos disseram que o problem
maior é com a enchentes.
Ele também falou que muitos querem área de lazer, mas informou que tem que terminar a obra das enchentes, e falou sobre três área d
lazer.
A moradora Marli e Luciana Rodrigues pediram para colocar uma placa na área de lazer da comunidade Babilônia, enquanto não conclui 
obra. A Marli deu uma sugestão dos brinquedos que foram �rados da praça na troca e verificar a possibilidade em colocar no espaço d
comunidade babilônia.
O sr. Willian disse que não, esclarecendo que os mesmos já foram �rados porque estão sem condições de uso.
O Sr. Bergamo da casa Civil veio a reunião para ajudar e falou sobre a saúde, e veio para dar um apoio.
A Andreia Calipal falou e pediu um apoio na manifestação na terça feira, na área da saúde, para não perder a maternidade no hospital Sant
Catarina.
O André Bernardino falou sobre a luta para conseguir e ganhar um espaço de maternidade, e hoje querem �rar a parte da maternidade, 
ele falou que a população está cobrando muito sobre recapeamento na Rua Wilson Kawanami, Rua Débora Pascoal, Rua Ulisses Pascoa
Rua Luís Augusto Paschoal, Rua Hugo Victor e Rua An�ga do Mar. Ele disse sobre a viela que pertence a comunidade e não tem saneament
básico, e pediu um olhar para essa comunidade impressa dos colonos, e também falou de um rio da comunidade.
Dona Lurdes, e pediu um reparo na placa da rua, porque, quando o funcionário da telefônica vai mexer, acaba caindo as placas d
sinalização na rua Cavanani e Colonos, e precisa de fiscalização, e nessa rua tem uma curva muito perigosa.
O sr. Willian disse que não é nossa responsabilidade, mas ele pode a pedir uma atenção.
O sr. João Mariano e conselheiros da saúde, hoje vieram aqui, pedir ajuda na terça-feira, para estarmos juntos na manifestação do hospit
Santa Catarina.
O sr. João Mariano pediu ajuda porque já mandou duas cartas para o secretário da saúde e não teve resposta.
O sr. João das virgens falou para o Sr. Bergman da casa civil, para trazer uma resposta, e avisar sobre a manifestação na terça-feira, d
18/07.
A dona Rosana disse que desde que começou no conselho par�cipa�vo, o bilhete dela não teve cota nenhuma vez e já estamos a 10 mese
Rosana Gonçalves de L. Morais, número do bilhete 102.043.6098
O sr. Flavio pediu renúncia do conselho par�cipa�vo.
O sr. Ricardo Borges pediu para os conselheiros darem um apoio na questão da maternidade.
Foi feita uma carta de nota, para o prefeito e São Paulo Sr. Ricardo Nunes e o secretário da Saúde, entregue ao sr. Bergman.
Todos estão cientes das próximas reuniões, as quais deverão acontecer junto a Subprefeitura do Jabaquara (Subsolo do Descomplica
nos meses e dias aqui especificados: 12/09/2023, 10/10/2023, 14/11/2023, 12/12/2023 às 19:00hs
Nada mais havendo para se tratar, encerrou-se reunião cuja Ata foi redigida e digitada por mim, Luciana Ângela Sousa de Assis (Secretária)
São Paulo, 08 de agosto de 2023.
Ricardo Borges de Oliveira
Coordenador de CPM Jabaquara
Luciana Ângela Sousa de Assis
Secretária Geral do CPM Jabaquara

RICARDO ROMERO PRIETO
COORDENADOR
Em 10/08/2023, às 08:44.
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